



Die kleine See-Post

Amtliches Bekanntmachungs- und Mitteilungsblatt für die Gemeinde Kressbronn a. B.

Nummer 9

Herausgeber: SeeDruck GmbH · 88079 Kressbronn a. B. · Telefon 07543-96020

27. Februar 2020

Lidl spendet anlässlich Neueröffnung 1.000 Euro an die Bürgerstiftung Kressbronn a. B.

- Bürgermeister Daniel Enzensperger tauschte Rathausstuhl gegen Kassenplatz bei Lidl für den guten Zweck ein
- Spendenscheckübergabe an Dr. Karl Hornstein, Vorstandsvorsitzender Bürgerstiftung Kressbronn a. B.



hinten von links: Andreas Hoiß (Vertriebsleiter Lidl-Regionalgesellschaft Dettingen), Filialleiterin Kerstin Witt, Lidl-Verkaufsleiter Hans-Peter Müller und Christian Eberz, Geschäftsführer der Lidl-Regionalgesellschaft Dettingen, freuten sich gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Enzensperger und Dr. Karl Hornstein, Vorstandsvorsitzender Bürgerstiftung Kressbronn a. B., über die gelungene Spendenaktion anlässlich der Lidl-Neueröffnung in Kressbronn a. B.

Der Kressbronner Bürgermeister Daniel Enzensperger hat seinen vorübergehenden Job in der neuen Lidl-Filiale in der Sän-tisstraße mit Bravour gemeistert: Anlässlich der Lidl-Neueröffnung vergangenen Donnerstag nahm der Rathauschef für den guten Zweck an der Kasse Platz und zog die Einkäufe der Kunden über den Scanner. Seine Einnahmen von circa 700 Euro rundete Lidl auf. Die Spendensumme über insgesamt 1.000 Euro kommt nun der Bürgerstiftung Kressbronn a. B. zugute. Im Anschluss an die Kassieraktion übergaben Christian Eberz, Geschäftsführer der Lidl-Regionalgesellschaft Dettingen, und Andreas Hoiß, Vertriebsleiter der Lidl-Regionalgesellschaft Dettingen, gemeinsam mit dem Bürgermeister den Spendenscheck an den Vorstandsvorsitzenden der Bürgerstiftung Kressbronn a. B. Dr. Karl Hornstein. „Wir freuen uns sehr, dass uns Herr Enzensperger so tatkräftig geholfen hat und wir mit dem Spendenbetrag die Bürgerstiftung unterstützen können“, sagt Lidl-Verkaufsleiter Hans-Peter Müller. „Es ist uns ein besonderes Anliegen, uns für das soziale Umfeld in Kressbronn a. B. einzusetzen.“

Kressbronner Spatenstich für Strom, Gas und Internet

Breitbandversorgung von Schnaidt bis in die Bodanstraße

Mit einem gemeinsamen offiziellen Spatenstich in Kressbronn a. B. wurde diese Woche der weitere Ausbau von Strom, Gas und Internet für die Bürgerinnen und Bürger von Schnaidt über Tunau in die Bodanstraße eingeleitet.



von links: Alexander Stoppel, Patrick Keller, Bürgermeister Daniel Enzensperger, Michael Hofmann, Mike Schoder

Bürgermeister Daniel Enzensperger und Michael Hofmann, Geschäftsführer Regionalwerk Bodensee, freuten sich, dass sie mit diesem Spatenstich die nächste Phase der Versorgung mit Strom, Gas und Internet für die Kressbronner einleiten konnten. „Durch die gute Zusammenarbeit mit dem Regionalwerk Bodensee konnten wir Synergien nutzen und Kosten sparen. So kann die Verlegung von Strom, Gas und Glasfaser gemeinsam erfolgen“, so der Bürgermeister. Beim Spatenstich unterstützt wurden sie dabei von Regionalwerk-Projektleiter Patrick Keller und Alexander Stoppel, Geschäftsführer ASS BAU, sowie dem Polier Mike Schoder.